

CONTRALORÍA GENERAL Y UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO MOVILIZAN A UNIVERSITARIOS PARA VIGILAR GASTO PÚBLICO

Contraloría será aliado estratégico en II Concurso Nacional Universitario "Gasto en la Mira: Evaluando el Gasto Público"



La Contraloría General de la República participa como aliado estratégico en el II Concurso Nacional Universitario "Gasto en la Mira: Evaluando el Gasto Público", evento organizado por la Universidad del Pacífico para universitarios de todo el país, y que tiene como propósito fomentar valores y mejorar la capacidad de monitoreo y evaluación del gasto público, en prevención de la corrupción.

Con esa finalidad, el Contralor General, Fuad Khoury Zarzar, suscribió una alianza estratégica con el rector de la mencionada casa superior de estudios, Felipe Portocarrero Suárez.

El concurso busca que los participantes realicen y presenten un análisis del gasto público de uno de los siguientes programas sociales: Programa Nacional "Cuna Más", Programa Nacional "Jóvenes a la Obra", Programa Integral de Nutrición (PIN), Programa "Vaso de Leche", Juntos, Proyecto Nacional de Movilización Nacional por la Alfabetización – PRONAMA, Proyecto de Complementación Alimentaria, Proyecto Especial de Desarrollo de Capacidades en Familias Rurales "Mi Chacra Productiva" y Programa de Desarrollo Productivo Agrario Rural – AGRO RURAL.

Para ello, utilizarán las herramientas metodológicas de análisis del presupuesto de programas (PBA por sus siglas en inglés); y análisis de incidencia de beneficiarios (BIA por sus siglas en inglés). Estas herramientas son enseñadas a los participantes.

Con este concurso se logrará que los estudiantes universitarios sean capaces de realizar un correcto monitoreo y evaluación de los diferentes programas sociales existentes, así como el uso de las herramientas que permitan la evaluación del gasto público.

En este marco, la Contraloría General facilitará acceso a información que haya obtenido en el ejercicio de su labor de control para que los participantes puedan efectuar el análisis requerido en la competencia. Del mismo modo, el órgano de control absolverá las consultas de los concursantes en lo referido al control gubernamental que será atendido en primera instancia por el Departamento de Prevención de la Corrupción y luego por el Departamento de Programas Sociales.

Como parte de su participación institucional, la Contraloría propuso objetivos de control tanto en instituciones, programas sociales, gobiernos regionales y otros que se establezcan para fomentar la fiscalización, prevención y lucha contra la corrupción.

El Dato

En la primera edición del concurso desarrollado el año 2011, participaron 237 universitarios provenientes de 31 universidades (18 nacionales y 17 privadas) de trece regiones del país: Lima, Cusco, Huaraz, Chiclayo, Huancayo, Huánuco, Puno, Ayacucho, Tacna, Arequipa, Piura, Trujillo y Cajamarca. La mayoría fueron estudiantes y egresados de las facultades de ciencias sociales o empresariales. Para la segunda edición del concurso, se han inscrito 265 jóvenes de 29 universidades (14 privadas y 15 públicas) de 14 regiones. Para más información, ingresar a: <http://www.gastoenlamira.pe/li-concurso-nacional-universitario>

Lima, 02 de agosto de 2012.

Departamento de Comunicaciones

Mayor información: 330-3000. Anexo 4700, 4714 y 4190.